



Héctor Muñoz



Claudia Sheinbaum trabaja coordinar de con EU para garantizar estabilidad económica

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, sigue muy activa buscando puentes de entendimientos con Estados Unidos y aseguró que su gobierno continuará trabajando con ese país para encontrar un acuerdo que garantice la estabilidad del comercio bilateral y evitar la imposición de aranceles, pero enfatizó que la prioridad de México sigue siendo el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Luego de la reunión entre el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, y el secretario de Comercio de Estados Unidos, **Howard Lutnick**, Sheinbaum confirmó que se estableció un grupo de trabajo en Washington que dará seguimiento a las negociaciones, en el que también participará personal de la Secretaría de Hacienda. Estaremos atentos.

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO ASEGURA QUE INICIATIVAS EN MATERIA DE SEGURIDAD SON PRIORITARIAS PARA EL CONGRESO

Congruente y leal con el movimiento de la Cuarta Transformación **Gerardo Fernández Noroña**, presidente de la Mesa Directiva del Senado, afirmó que garantizar la seguridad pública es una de las tareas más importantes del Estado mexicano, por lo que para el Congreso de la Unión son una prioridad las iniciativas que en esa materia presentó la titular del Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo. Fernández Noroña respaldó a la presidenta de México en el sentido de que es necesaria la colaboración, coordinación, comunicación e intercambio de información con el gobierno de Estados Unidos para el combate del narcotráfico, pero de ninguna manera subordinación. "Creo que ahí tenemos plena coincidencia con nuestras Fuerzas Armadas, que en la defensa de la independencia y la soberanía nacional no cedemos ni un milímetro. Ahí tenemos una convicción absoluta de que en México manda el pueblo de México y nadie más y que los problemas dentro del territorio nacional se resuelven por las y los mexicanos", precisó.



SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA, VICECOORDINADOR DE MORENA LISTO PARA CONSTRUIR CONSENSOS

El senador **Cuahtémoc Ochoa Fernández** está muy motivado con su nueva encomienda como vicecoordinador de Política, Justicia y Seguridad de su grupo parlamentario desde donde se dedicará a promover y a gestionar que los proyectos de Claudia Sheinbaum se conviertan en leyes que beneficien a los mexicanos. Su tarea es amplia pues abarca desde asuntos de carácter internacional como los asuntos relacionados con migrantes, hasta temas en materia de política interna. Sabemos de su capacidad por lo que sus aportaciones serán muy valiosas para construir los consensos en las iniciativas que la presidenta ha enviado al Congreso y que se desahogarán en los próximos días. Estaremos atentos.

SENADOR DEL PAN, RICARDO ANAYA LISTO PARA DEBATIR EN REFORMA ELECTORAL

El coordinador del PAN en el Senado, **Ricardo Anaya** se encuentra listo para debatir en el pleno durante la discusión de la reforma que elimina el nepotismo y que se prevé se analice esta semana. El legislador ha sido claro en señalar que su partido está a favor de la propuesta, pero considera que se debe ampliar la reforma para terminar con el “nepotismo cruzado y la sobrerrepresentación”.

IGNACIO MIER CONSIDERA PRIORITARIAS REFORMAS EN MATERIA ELECTORAL

El vicecoordinador de Morena en el Senado, **Ignacio Mier**, ya está listo para discutir y votar a favor de las reformas en materia electoral que esta semana se tiene previsto se discutan en el pleno, toda vez que la semana pasada se aprobaron en las Comisiones de Puntos Constitucionales de la que él es integrante y en la de Estudios Legislativos que preside Enrique Inzunza. Recordemos que hace unos días la presidenta Claudia Sheinbaum envió al Senado el paquete de reformas relacionadas a la reelección y la prohibición del nepotismo en cargos públicos, a fin de impedir que un familiar suceda de manera inmediata a otro en puestos de elección popular. Estaremos atentos.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ ATENTO AL DESAHOGO DE LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS

Adán Augusto López, coordinador parlamentario de Morena en el Senado seguirá muy atento los trabajos de la sesión de este martes, pues se podría discutir la reforma para prohibir el nepotismo. Aunque él no participe de manera directa, ya que suele hacerlo sólo si el debate se pone intenso, es normal que el legislador instruya a los senadores que participarán en la tribuna durante la reunión previa que realizan todos los grupos parlamentarios para definir la estrategia y los temas que se desahogarán en la agenda de la sesión. No lo perderemos de vista.



DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR PREPARA INICIATIVA PARA FOMENTAR COMPETENCIA ECONÓMICA

Siempre activo y productivo en sus tareas legislativas el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Alfonso Ramírez Cuéllar** nos comenta que presentará una iniciativa para expedir la Ley Federal antimonopolio y de competencia económica como parte de la Reforma constitucional en materia de simplificación orgánica, en particular a los órganos de telecomunicaciones y competencia económica. Y es que el diputado considera que es “insoportable” la concentración y el poder de Mercado de algunas empresas del ramo productivo en México afectando al usuario el cual gasta más de un 30 por ciento de sus ingresos. Se refirió a varios sectores, entre estos: “telecomunicaciones, televisión, telefonía móvil, en el mercado de ferrocarriles de carga, transporte de pasajeros, comercialización de cemento, de acopio y comercialización de alimentos, en todo aquello derivado de los sistemas bancarios y financieros, en México tenemos un fuerte predominio y un control de mercados, poder monopólico que está afectando de manera severa a los consumidores”.

SENADOR MANLIO FABIO BELTRONES LAMENTA FALTA DE POLÍTICAS PÚBLICAS EN SECTOR ENERGÉTICO

Manlio Fabio Beltrones criticó la falta de políticas públicas en el sector energético, señalando que las leyes secundarias de la reforma energética aprobada en 2024, no resolverá los problemas estructurales de Pemex y la CFE. Afirmó que aún no se cuenta con estrategias que garanticen la autosuficiencia en petróleo, gasolinas y electricidad, aspectos fundamentales para impulsar el nearshoring en el país.

SENADOR AGUSTÍN DORANTES PARTICIPA EN DISCUSIÓN DE REFORMA ENERGÉTICA

El senador del PAN **Agustín Dorantes** estuvo muy activo en la discusión de las reformas en materia energética que se realizó en comisiones. Ahí el legislador opinó que la iniciativa que presentó la titular del Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo, para fortalecer el sector energético del país. es un reconocimiento de las políticas erróneas que se aplicaron en la administración pasada en el sentido de que limitar la inversión privada en el sector energético, porque no se pudo aprovechar el nearshoring y limitó el desarrollo del país.



SENADOR ALEJANDRO MORENO ASEGURA QUE LA ECONOMÍA VA EN PICADA

Alejandro Moreno, senador y dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), indicó que México podría entrar próximamente en una recesión, luego de que esta semana el Banco de México (Banxico) dio a conocer que bajó al 0.6% el pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2025. “Esto es resultado directo de las malas decisiones de Morena, que ha dejado al país sin rumbo, con menos inversión, menos empleo y más pobreza”, indicó. El priista aseveró que la inflación y falta de inversión por parte del sector privado, así como la incertidumbre en torno a la relación comercial entre el gobierno de México y Estados Unidos, han afectado a la población, por lo que exhortó a que se implemente “un plan serio” para reactivar la economía. Usted ¿qué opina?

DIPUTADO RICARDO MONREAL RECOMIENDA CUIDAR LA LEGALIDAD EN EL CASO DEL MAYO ZAMBADA

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), consideró que, en el caso del Mayo Zambada, se debe cuidar la legalidad y el Estado de Derecho porque es un asunto delicado, afirmó Ricardo Morenal Ávila, jefe de la bancada de Morena. Justificó la canalización que se dio de la petición del narcotraficante de ser regresado a México bajo el argumento de que fue secuestrado y no se respetó el debido proceso por parte del equipo de agentes de Estados Unidos que lo detuvieron en Culiacán. Alegó que el Estado a través de sus consulados y embajadas tiene la obligación de brindar protección a todos los mexicanos que se hallan bajo la jurisdicción de tribunales en otros países. “En el caso del combate al crimen transnacional, debemos ser congruentes con nuestra defensa de la legalidad, los derechos de las personas”, expuso Monreal. “La presidenta hoy fue muy contundente y dijo que la Fiscalía General de la República informe sobre la indagatoria que tiene llevando a cabo, porque la Fiscalía tiene autonomía, no depende de la presidenta, y seguramente la Fiscalía General está avanzada en el asunto y en la carpeta de investigación de esta grave violación a la soberanía y a la ley”, planteó.

TRUMP PIDE A MÉXICO IMPONER ARANCELES A CHINA

Trascendió que la administración de **Donald Trump** instó a México a imponer aranceles a las importaciones chinas como parte de las negociaciones para evitar los gravámenes que Estados Unidos planea aplicar a productos mexicanos el próximo 4 de marzo. En una reunión celebrada el jueves en Washington, el secretario de Comercio de EU, Howard Lutnick, transmitió este mensaje a la delegación mexicana encabezada por el secretario de Economía, Marcelo Ebrard. También estuvieron presentes Jamieson Greer, candidato a representante comercial de EU, y Kevin Hassett, asesor económico de la Casa Blanca. Durante el encuentro, México no asumió compromisos específicos respecto a China. Ambas partes acordaron establecer un grupo de trabajo bilateral para seguir explorando temas comerciales y arancelarios. Por lo pronto, Donald Trump, negó que vaya a viajar a Moscú el 9 de mayo para reunirse con su homólogo ruso, Vladímir Putin.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **El Sol de México**

25/02/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram :jHectormunoz www.lectormunoz.com.mx